
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

出身が島根県で、地元で近いところで働きたいと思ったため。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

大学院一年目のごろ（学部生で言うと 3年の秋ごろ）から就職情報をいろいろと集めたり、インターンシップに参加したりしました。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

自分の先輩など、就活を経験した人から話を聞くと周りより一歩リードできると思います。 

また、自分が興味のある業種だけでなく他の業種・職種を調べておくと面接などでも役立つと思います。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

オンラインでの面接がほとんどだったので、相槌やリアクションなどを大きくしました。 

また、面接での質問の答えは、「なるべく簡潔に自分の言いたいことを言う」ということを意識しました。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

もう少し早く就活を始めて、いろんな業種のインターンに参加しとけば良かったと思います。 

初動は早ければ早いほどいいと感じました。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

自分のやりたいことが見つからないなど、悩みは尽きないと思いますが、 

納得するまで悩み続けて後悔しないように頑張ってください。 
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